



ゆいまあるだより

2020年
5月号



5月に入り新緑が目には鮮やかな清々しい季節となって参りましたが、ご家族様はお変わりなく過ごされていますでしょうか。今月もゆいまあるで催された行事イベントを紹介させていただきます。



4月【桜】



ゆいまあるの皆様は花の中でも桜が大好き。お散歩の途中、横松神社に立ち寄り桜を花の美しさを楽しんで来ましたよ。満開の桜を前に皆様ご満悦です。



横松神社には花の色や形の違う桜が何本も植わっています。皆様それぞれ見比べられ『綺麗だよ。これだけ咲いてれば良いよ。』と笑顔で話されていました。

4月【タケノコ&田植えゲーム】



入居者様のご家族様から立派なタケノコを買い、タケノコご飯や煮物にして頂きました。『筍掘りしたよ。この筍大きいね。』など話が弾みました。



この日のレクリエーションは田植えゲームです。苗床に見立てたボトルに紙の稲を如何に早く植えるかを競うゲームで、皆様熱中し取り組まれていました。

ホームページに院長ブログ、スタッフブログ掲載しています！

★今月の一押しブログ記事★

4月26日スタッフブログ「室内では…?!」是非ご覧ください！

